

72. 17. 11. 1999.

Sucht verhindern

Neuer Förderverein will Betroffenen helfen

m. NACKENHEIM – Im Sitzungssaal des Rathauses gründeten Bürger aus verschiedenen Gemeinden einen „Förderverein gegen Suchtgefahren“. In der konstituierenden Sitzung wählten die Anwesenden Heinz-Günter Beutler-Lotz (Dienheim) und Vera Sehnert (Oppenheim) zu den Vorsitzenden.

Sucht und Abhängigkeit sind in unserer Gesellschaft weit verbreitet. Mit der Gründung des Fördervereins, wollen die Mitglieder deshalb einen aktiven Beitrag zur Suchtverhinderung leisten. Der Zusammen-

schluss mit Sitz in Nackenheim wird in den Verbandsgemeinden Bodenheim, Nierstein-Oppenheim und Gunterblum tätig werden. Maßnahmen der Suchtvorbeugung und Beratung, der Suchtkrankenselbsthilfe des Diakonischen Werkes in Oppenheim soll künftig finanziell unterstützt werden.

Zu seiner ersten Mitgliederversammlung lädt der Förderverein alle interessierten Bürger am Mittwoch, 25. November, 19.30 Uhr in den Sitzungssaal des Rathauses in Nackenheim ein.